Sujet: [INTERNET] enquête publique les Hauts Poiriers à Crenay

De: philippe evon <philippe.evon@sfr.fr>

Date: 23/02/2023 00:31

Pour: pref-icpe pref-icpe@haute-marne.gouv.fr>

Bonjour Madame, Monsieur,

C'est en tant que Président de l'association de défense de l'environnement de la vallée de la Suize que je vous écrit.

En premier lieu, cette association qui regroupe la quasi totalité des habitants de Crenay ainsi que de Neuilly sur Suize, Foulain, Richebourg, Leffonds ...a été crée

pour s'opposer à l'installation d'éoliennes sur le territoire de Crenay et notamment sur les conditions d'implantation de celles ci qui sont trop proches du village.

En début de lecture du dossier," Cahier 2 Note de présentation non technique, version consolidée" la lecture du chapitre 4.4 Historique du projet nous interpelle

-"Obtention d'une délibération favorable du Conseil Municipal de Foulain-Crenay" après vérification c'était uniquement pour l'étude de faisabilité.

TOUT les votes successifs des différents conseils municipaux ont voté CONTRE la réalisation du projet et malgré cela vous avez continué.

La commune de Neuilly sur Suize a aussi voté contre.

- Vous avez quand même continué et vous avez lancé l'étude acoustique par l'installation, le 6 décembre 2018, d'un mat de mesure de vents de 100m de haut, nous vous demandons de bien vouloir nous fournir les différentes autorisations pour l'installation de celui ci.

En conclusion de la lecture de l'historique, vous n'avez pas tenu compte des avis défavorables des conseils municipaux et négliger l'information des habitants qui sont les premiers concernés par les nuisances de votre usine. Vos procédés sont inacceptables.

Dans l'attente des pièces demandées, nous vous prions de recevoir nos sincères salutations.

Le président de l'association

1 sur 1 23/02/2023 08:47